

TauBlog

Écrasez l'infâme!

Frau Merkel spaltet sich zwischen sich und sich

André Tautenhahn · Thursday, March 17th, 2011

Sie habe sich ja nicht als Physikerin bei sich eingestellt, sondern als Bundeskanzlerin, meint Fritz Eckenga auf [WDR 2](#). Das erkläre vielleicht auch den Meinungsumschwung in der Kernkraftfrage. Im März stünden drei Landtagswahlen an, da wachse die Furcht vor dem persönlichen Restrisiko.

This entry was posted on Thursday, March 17th, 2011 at 3:47 pm and is filed under [Kabarett](#), [Nachrichten](#)

You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.